
（平成26年12月18日受付） 

マルチコプターの導入について 

 

■内容 

テレビで見ましたが、ラジコン・ヘリコプターが来年採用とのことですが、プロペラにガードが付い

てないので安全性に欠け、救助用としては失格です！ 救助用としては『安全第一』が必要です！ 枝に

ひっかかったり、最悪は人に怪我をさせかねません！ ガードの付け方はいろいろですが、簡単なのは1

本のガードを全体の外側に付ける方式で、プロペラごとにガードを付ける必要はないと思います。重量

と強度の問題もあると思いますが、適切で安全なものを選んでください。はじめからガード付きの機種

にできないのであれば、あと付けでもいいと思います。何よりも『安全第一』を優先してください。で

きれば国内産のものを使ってください。 

 

■回答 

 ご指摘のとおり救助用マルチコプターについては、「安全が第一」です。 

 今回、テレビ東京系列で放映された機体は、業者による開発途中のものでありまして、撮影も器具投

下装置のテスト等を行っているところを取材されたものです。 

 今後、実運用までには、消防本部内で運用のための安全基準などを定め、併せて機体の安全性も高め

てまいります。 

【消防総務課 庶務係】 


